



La primera en su tipo en Biobío es la Sala de Rehabilitación Infanto-Juvenil del Cesfam de Monte Águila, que reúne tres características: es para usuarios con neurodiversidad, también para tratamientos de kinesiología, fonoaudiología y terapia ocupacional y es financiada íntegramente con fondos de la Municipalidad de Cabrero. En la inauguración, el alcalde Mario Gierke destacó este nuevo aporte a la salud municipal, con un local similar a la Sala Naneas del Cesfam Cabrero, puesta en marcha el año pasado. En Monte Águila, se estaba ofreciendo este servicio a niñas, niños y adolescentes en el nuevo Centro Comunitario de Rehabilitación para adultos y ahora cuentan con este local autónomo.

Claudia Espinoza, madre de Joaquín, de 10 años de edad, mostró su emoción, pues será más cómodo para su hijo, que presenta TEA, quien se siente feliz de ir a menudo a las terapias, por lo que agradeció la empatía y la vocación del equipo profesional. Karen Cabezas, madre de Kevin, dijo que él ya tiene notorias mejorías físicas y psicológicas, lo que fue confirmado por su hijo, afirmando su

Cabrero es pionera en Biobío con Sala de Rehabilitación Infanto-Juvenil

alegría de contar con un mejor espacio para estos encuentros periódicos.

La bienvenida la ofreció la kinesióloga María José Medel, manifestando su reconocimiento al alcalde, el equipo de salud, sus colegas y en especial, a los usuarios y sus padres y madres, "con un espacio bonito, cómodo, agradable, donde son todos bienvenidos, bien recibidos, queridos y estimulados".

El alcalde Gierke subrayó que durante sus tres periodos de gestión, consiguió que el Municipio entregara a la comunidad de Monte Águila proyectos similares a los del Cabrero en variadas áreas, resaltando que en salud ambas ciudades ahora cuentan con dos cesfam, atención médica de urgencia 24/7 de lunes a domingo, farmacias municipales, centros



comunitarios de rehabilitación para adultos y, ahora, salas para rehabilitación infantil, en este caso de Monte Águila, con una

cartera ampliada de atenciónes.

Participaron, además, la concejala Pamela Mella, la

directora de Salud municipal, Claudia Figueroa, funcionarios, invitados especiales, usuarios y sus familiares.